
 
（第１９２４号） 

 
＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  それでこそロータリー 
 
＜会長挨拶＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 
天候が寒くなったり、暑かったりと気温の変化があり、

皆さん体調はどうですか？ 
さて、先週 木曜日に秋葉公園のトイレに時計と新津

中央ロータリーのプレートを設置しました。来週の火

曜日は１時３０分から秋葉公園でセレモニーを行いま

すので宜しくお願いします。 
ちなみに正式名称は「ロータリー財団補助金事業 里

山の自然魅力発見プロジェクト」です。すごくかっこ

いい名称です。川名さんありがとうございます。 
秋葉区役所から建設課課長の落合さん、建設維持係長

の中野さん、管理係の山本さん、総務課の方 計４名

がいらっしゃいます。 
今年は熊が至る所に出ていますので、熊には十分注意

して下さい。 
東島の新津カントリー手前の調整池に熊の糞があった

そうです。熊に遭遇しないようにしましょう。イノシ

シにも注意して下さい。 
 
＜ゲ ス ト・ビジター＞ 

ゲスト・・新潟市立新津第一小学校 校長 

                 本間 正洋様 

ビジター・・いらしゃいません 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／クジャクアスター キク科 
原 産 地／北アメリカ 
花 言 葉／心配り 
生 産 地／埼玉県 上里町 
 

花   名／野ばら バラ科 
原 産 地／日本 
花 言 葉／気まぐれ美人 
生 産 地／秋葉区 大関 
 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・次回例会日１０月２７日（火）ロータリー財団地区
補助金事業と新津 RC 合同夜例会の案内 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央 
ロータリークラブ 
会長  井浦 行重 

国際ロータリー第 2560 地区 
新津中央ロータリークラブ 
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例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 
会  長：井浦 行重 
幹 事：諸橋 敏松    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：大竹 一希 

2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 
ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 
メルン RC・/独国） 
 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                     ２０２０年月１０第３例会 

          (Let's take a step)                   （２０２０年１０月２０日） 



＜委員会報告＞ 
目黒 正文君から１１月１３日（金）秋葉区文化会館
で催される新潟いのちの電話主催の心のセミナー『天
上の音楽』～ハートケア・コンサート～のご案内。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正 欠席者９名中 ２名メーキャップ 

      のため ７２．００％に訂正 

 

・本日は会員２５名中名出席１９名で７６,００％   

 
＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話担当 山田 道夫君 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新潟市立新津第一中学校 校長 本間 正洋先生 
プロフィール 
S37 生まれ 虎年 佐渡（旧金井町出身） 
佐渡高校卒業後 東京学芸大学 
お子様二人 長男 新潟大学医学部 
      長女 新潟大学歯学部 
東区にお住まい 
昨年４月から第一中学校に赴任 
・大学受験の経験や教員採用試験の苦難から 
諦めない心！ 情報の精査！ などの大切さをお話し
していただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコボックス 

・新潟市立新津第一中学校 本間 正洋校長先生 素

晴らしい卓話ありがとうございました。絶好調（ゼッ

ツ校長）でした！ 

         井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

・本間校長先生、大変お忙しい中おいで頂きましてあ

りがとうございました。これからも育成会へのご支援

ご協力宜しくお願い致します。 

                  山田 道夫君 

・早退させていただきます。 理事会の欠席申し訳ご

ざいません。来週の夜例会頑張ります。 

                  髙橋 健朗君 

・早退します。          渡邉 嘉子さん 

 

本日の合計  ５,０００円（累計６８,０００円） 

 

米山ボックス 

コインボックス ２，３３１円 

 

本日の合計 ２，３３１円（累計  ２１，２７０円） 


